

31
DE MAYO

NOVENO SÁBADO



Objetivo

Estudiar lo que dice Salmos sobre las actividades de los salvados en la eternidad



Resultado

Una iglesia que se prepara para adorar para siempre a su Dios



Proyecto misionero de las clases

«La profecía hoy»



Énfasis del Nuevo Horizonte

Evangelismo

POR LA ETERNIDAD

Tema: Eternidad en los Salmos

Al director

Este programa puede hacerse con una plataforma tradicional. Aproveche este programa para tener varias alabanzas.

Sugerencias

- ✓ Puede enfocar las alabanzas en canto congregacional, cantando himnos o coros que hablen de la vida eterna.
- ✓ Otra opción sería tener un concierto con un ministerio invitado o cantantes de la iglesia local.
- ✓ Puede mantener la decoración musical de la semana anterior, tomando en cuenta la continuación del tema de Salmos.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Apertura y parte central

Introducción (director del programa)

Un niño de ocho años tenía la mirada perdida luego de terminar su devoción personal. Su padre se acercó al verlo así: «¿Qué te pasa?», le preguntó. «Me da miedo la eternidad, papá», dijo con tristeza. «¿Qué pasa si me aburro tanto que no puedo disfrutarla y después no quiero estar ahí?», añadió.

No sé si tus pensamientos te han llevado tan lejos como a aquel niño, a preguntarte cuáles son las actividades que realizaremos durante la eternidad. El programa de esta mañana te mostrará esta respuesta basándose en el libro de los Salmos.

Himno

El Salmo 89: 1 dice: «Las misericordias de Jehová cantaré perpetuamente; de generación en generación haré notoria tu fidelidad con mi boca». Cantar será una de las actividades que llevarán a cabo los redimidos en la tierra renovada. No es sorpresa, pues los seres celestiales que están delante del trono de Dios «no [cesan] día y noche de decir: Santo, santo, santo es el Señor Dios Todopoderoso, el que era, el que es, y el que ha de venir» (Apocalipsis 4: 8).

Te animo a empezar a practicar nuestro gran concierto eterno cantando el himno 61, *Santo, Santo, Santo, Dios Omnipotente*.

Lectura bíblica y oración

Busquemos nuestra lectura bíblica para hoy en Salmo 61: 7. Dice: «Estará para siempre delante de Dios; prepara misericordia y verdad para que lo conserven». Estar en la presencia de Dios para siempre es el verdadero cielo. La hermosura de la tierra renovada, la Nueva Jerusalén o los mundos desconocidos no puede ser más placentero que mirar a Jesús cara a cara y conversar con él sin parar.

Hablemos con nuestro Padre celestial a través de la oración.

Música especial

Escucha las bellas palabras del Salmo 79: 13: «Entonces nosotros, tu pueblo, las ovejas de tu prado, te agradeceremos por siempre y para siempre, y alabaremos tu grandeza de generación en generación». Cuando entendamos en su justa dimensión la redención de la que participamos por la misericordia y la gracia de Dios, no pararemos de agradecer. Nuestro corazón se derretirá de amor al ver el tierno rostro de Jesús, escuchar su voz y sentir en sus manos las marcas de la cruz, la cicatriz de su victoria en nuestro favor. Desde el momento en que nos de la bienvenida a la patria celestial, no pararemos de agradecer. Al recibir esta bienvenida hoy, siente por la fe el anticipo de la bienvenida al reino de los cielos que nos darán los ángeles al entrar por las puertas perlinas. Para mantener ese ambiente celestial, escuchemos una música que nos elevará a la presencia de Dios.

Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)

Proyecto misionero: «La profecía hoy»

¿Qué acontecimientos actuales podrían conducir fácilmente a lo que sabemos que se acerca en Apocalipsis 13 y 14? ¿Qué obstáculos quedan aún por delante?

Comparte un suceso actual que cumpla una profecía bíblica claramente. Comparte con la noticia el pasaje que está cumpliendo.

Relato misionero

(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

El salmo 75: 9 dice: «Pero yo lo anunciaré para siempre; cantaré alabanzas al Dios de Jacob». El contexto señala que eso de lo que el salmista hablará para siempre es de los actos de justicia de Dios. Es decir, en el cielo y en la tierra renovada no dejaremos de testificar de Dios. Harémos «obra misionera» porque aunque todos lo sepan, no nos cansaremos de hablar de la justicia de Dios. Es como cuando dos amigos terminan de ver el juego juntos y siguen hablando por horas de las haazañas de su jugador favorito. Lo único que en el caso de Cristo no será un juego, sino la historia de nuestra propia vida. Escuchemos una muestra en este relato misionero.

Nuevo Horizonte

«Te exaltaré, mi Dios, mi Rey, Y bendeciré tu nombre eternamente y para siempre». Así comienza el salmo 145. Bendecir a Dios llega más allá de agradecer y contar su justicia, porque busca mantener en alto la reputación de Dios. Cada acto nuevo en la eternidad de parte de Dios despertará en nosotros el deseo de decir cosas buenas de él. En este momento damos espacio al *Nuevo Horizonte*.

División en clases

Informe secretarial

Sé que haremos muchas cosas más en el reino de los cielos. Cosas que ni siquiera puedo imaginar ahora, porque escapan a mi razonamiento finito y caído. Pero nada podrá compararse con los momentos de intimidad con Dios, las experiencias de gozo interminable y progresivo junto a él, combinado con la gratitud y la conciencia de que no estamos allí por méritos, pero tampoco por casualidad. Ser objeto de su gracia y una señal de su amor ante el universo es una experiencia que no puedo esperar para vivir a plenitud. Luego del informe secretarial tendremos una oración para quedar divididos en clases.

Tiempo de la lección

Vamos a repasar la lección titulada: «En los Salmos – segunda parte».

Clausura del programa

(El Club de Lectura puede ser dirigido por el director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia).

Club de Lectura

Continuamos con el enriquecedor y edificante **Club de Lectura**, sumergiéndonos ahora en la introducción del capítulo 10 del libro *El último escalón de la profecía bíblica: La historia profética: desde aquel tiempo hasta ahora*. Conoceremos las escuelas de interpretación del libro de Daniel.

Conclusión

Por si no lo habías notado, ninguno de los pasajes de Salmos que estudiamos hoy mencionan que haremos preguntas, recibiremos explicaciones o nos inventaremos cosas. Y, ¡claro que haremos todo eso! Pero lo más importante del cielo no se trata de lo que haremos allá, sino de Quién estará con nosotros. El cielo no es más atractivo por sus calles, por sus puertas o por sus árboles frutales. La belleza de Jesús no está en su infinita ca-

pacidad de responder nuestras preguntas finitas. Hasta que no entendamos que el mayor privilegio es estar en la presencia de Jesús, nos perderemos el sabor del cielo que Dios nos ha permitido probar hoy. Empecemos a saborear la eternidad cantando juntos este himno.

Himno final: 162, *En presencia estar de Cristo.*

Oración final.